

RENCONTRE MONDIALE DES FAMILLES À ROME

La famille au cœur de la foi

La Rencontre mondiale des familles a eu lieu du 22 au 26 juin 2022, à Rome, sur le thème "L'amour familial: vocation et chemin de sainteté". Plus de 2.000 représentants de diocèses du monde entier, de mouvements et associations ecclésiales ont témoigné de la place de la famille au cœur de la foi chrétienne.

Cette rencontre mondiale clôturait l'année thématique sur la famille, voulue par le pape François pour le cinquième anniversaire de l'Exhortation apostolique *Amoris laetitia*. Outre le rassemblement des délégués du monde entier, la particularité de cette édition consistait en l'organisation d'événements décentralisés dans le monde. Dans le diocèse de Liège, Mgr Jean-Pierre Delville a célébré une messe pour les familles, le dimanche 26 juin, à l'église Saint-Vincent de Liège.

Marcher ensemble

Lors du discours d'ouverture de la Rencontre, le pape François a insisté sur la vocation des familles dans le monde d'aujourd'hui, en invitant à "partir de votre situation réelle et, de là, essayer de marcher ensemble: ensemble comme des époux, ensemble dans votre famille, ensemble avec les autres familles, ensemble avec l'Église. Je voudrais que l'Église soit pour vous un bon Samaritain qui se fait proche, proche de vous et qui vous aide à poursuivre votre route et à faire un pas de plus".

Tout au long des tables rondes, des in-

terventions ont montré comme l'amour de conjoints peut contribuer à témoigner de la fraternité humaine dans le monde, à l'image de celui de Zakhia, épouse de l'ambassadeur italien Luca Attanasio, tué par des hommes armés, en République Démocratique du Congo, en 2021. Elle disait: "Nous avons fondé notre famille sur l'amour authentique, avec le respect, la solidarité et le dialogue entre nos cultures".

Témoigner dans le monde

Si des thèmes comme "la famille comme église domestique" ou "la famille comme chemin de sainteté" ont été abordés, d'autres illustraient la mission des familles d'aujourd'hui à être présentes dans le monde. Un panel était consacré à la "Vocation et mission dans les périphéries existentielles" et abordait des thèmes comme les migrations, les dépendances et la violence.

Dans son message final aux familles, le pape les a envoyées dans le monde, avec conviction et insistance: "Devenez missionnaires à la manière du monde! Ne marchez pas seuls! [...] Soyez des compagnons de route pour les autres".

✍ François DELOOZ



François Delooz avec son épouse Isabelle Vanceulebroek.

Quoi de neuf?

ALLONS VIVRE ENSEMBLE

Brocante d'été

Le samedi 20 août de 9h à 17h, l'association Action Vivre Ensemble organise sa brocante d'été de solidarité au 4, rue Marengo à Liège (à côté du Delhaize): vêtements, livres, vaisselle, décoration, petits meubles, DVDs et CDs, vinyles, petit électro..., dans le but de distribuer des vivres aux personnes précarisées du quartier Saint-Léonard.

Plus d'informations auprès de Christian Remy - 0495/85.57.54.

SAINT-JACQUES LIÈGE

Vêtements sacrés - Sacrés vêtements

Jusqu'au 15 septembre 2022, l'église Saint-Jacques (Place St-Jacques, 8 à Liège) présente ses plus beaux textiles, vêtements et ornements liturgiques. Horaire: du lundi au vendredi de 10 à 12h et de 14 à 17h; le samedi de 10 à 12h et de 14 à 16h; le dimanche de 14 à 17h.

Plus d'informations: info@saintjacquesliege.be - www.saintjacquesliege.be.

FOYER DE CHARITÉ SPA

Weekend ados

Du jeudi 25 au samedi 27 août, le Foyer de Charité de Spa-Nivezé (Avenue Peltzer de Clermont, 7) organise un weekend pour ados de 12-15 ans sur le thème "Deviens toujours plus vivant, l'Esprit-Saint te dynamise!", avec Père Jean-Marc de Terwangne et une équipe de laïcs.

Infos: foyerspa@gmail.com - www.foyerspa.be.

FÊTE DE L'ORGUE

Œuvres de César Franck

Le dimanche 28 août à 16h, dans le cadre de la Fête de l'Orgue, la Collégiale Saint-Barthélemy (Place Saint-Barthélemy, 8 à Liège), accueille le troisième concert des œuvres de C. Franck. Au programme: Fantaisie en ut, Choral n° 1 et n° 2, Grande Pièce symphonique, avec, à l'orgue, Gauthier Bernard, Anne Froidebise, Arnaud Van de Cauter et Joëlle Sauvenière. PAF libre.

Infos: asblliegelesorgues@gmail.com - www.liegelesorgues.eu.

EGLISE DU SÉMINAIRE

Expo de peintures

Jusqu'au 28 août, tous les jours de 14h à 18h (fermé les lundis), l'église du séminaire de Liège (38, rue des Prémontrés) accueille l'exposition "Ecole Liégeoise du Paysage (1880-1950)", organisée par Jacques Goijen.

Plus d'informations au 0479/89.06.25 ou sur le site de la Bibliothèque diocésaine www.biblioemliege.be.

PUBLICATION DE HENRI BASTIN

La parole de Dieu autour de la table

Le sous-titre "Parcours communautaire de *lectio divina* à Malmedy et en d'autres lieux" précise l'objectif du nouveau livre écrit par l'abbé Henri Bastin, prêtre de notre diocèse et ancien doyen. En Belgique et en d'autres pays francophones, on le connaît surtout pour son ministère de prédications de retraites et de temps forts spirituels. Le "père" Bastin, comme beaucoup l'appellent, est engagé depuis de nombreuses années dans le suivi de divers mouvements spirituels et dans l'accompagnement individuel. Au cœur de cette riche expérience du terrain, des urgences se sont imposées à lui pour rejoindre l'Église d'Occident dans son vécu actuel. Les "tables de la Parole", dont cet écrit rend compte, s'inscrivent dans ces urgences comme une réponse tout à la fois déterminée et modeste. Une conviction forte a amené Henri Bastin à écrire

ce livre de 280 pages paru aux Editions Licap-Halewijn: il est vital de rassembler les chrétiens autour de l'humble écoute de la Parole de Dieu, sans distinction sociale ou intellectuelle, mais avec une attention plus particulière pour les "petits", afin qu'ils se sentent chez eux. Cette conviction l'a conduit à organiser des "tables de la Parole" dans d'humbles rassemblements domestiques, qui sont devenues des équipes durables. La forme de témoignage que présente l'ouvrage est accompagnée d'un souci d'ancrage théologique, avec des renvois à la patristique et aux vies des saints. Ce livre a l'avantage d'offrir une véritable pédagogie spirituelle et pastorale. On pourra assez facilement le reprendre pour une retraite personnelle ou communautaire.



✍ R.S.